



UNIVERSIDAD  
DE MÁLAGA

## M<sup>a</sup> BELÉN GARCÍA ROMERO

Licenciada en *Filología Hispánica* por la Universidad de Málaga. [www.uma.es](http://www.uma.es)

Máster en Lenguas Modernas con Tesis de Máster por la Universidad de Ottawa (Canadá).  
[www.uottawa.ca](http://www.uottawa.ca)

Suficiencia investigadora en *Teoría, historia y metodología de la literatura* por la Universidad de Málaga.

Es profesora de español como lengua extranjera del Centro Internacional de Español de la Universidad de Málaga desde 1992, [www.cie-uma.es](http://www.cie-uma.es); profesora de cultura y sociedad españolas para los programas de Dickinson College, Tulsa University, Spelman College, Hope University y Salisbury University; profesora para fines específicos en los Cursos Hispánicos del CIE - UMA; profesora de español en la Universidad de Ottawa, Canadá (1994-1995) y en cursos de verano en el Centro Eurolatinoamericano de Juventud (Ceulaj), organizados por el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales, por el Ministerio de Igualdad, por el Instituto de la Juventud y por la Universidad de Málaga (1999-2005).

Ha ejercido su labor docente como profesora invitada en Dickinson College, EE. UU. (2013-2014), impartiendo clases de español como LE y de escritura académica a través de temas de cultura y sociedad españolas. Además de la práctica docente, ha colaborado en actividades co-curriculares del Departamento de español y portugués. [www.dickinson.edu](http://www.dickinson.edu)

Ha sido ponente en cursos de formación de profesores de ELE, organizados por el Centro Internacional de Español de la Universidad de Málaga (2009-2013), la Universidad Veritas (San José, Costa Rica, [www.uveritas.ad.cr](http://www.uveritas.ad.cr)), el Máster-Experto Universitario en Enseñanza del Español como Lengua Extranjera de la UMA (2007 y 2008) y el Instituto Cervantes (Roma, 2012). Es miembro habitual de los tribunales examinadores de los exámenes DELE como examinadora acreditada por el Instituto Cervantes.

Sus líneas de investigación se centran en la enseñanza del español como lengua extranjera y para fines específicos. Entre sus publicaciones, se señalan: coautora de *La Enseñanza del Español como Lengua Extranjera a la luz del Marco Común Europeo de Referencia*, publicado por la Universidad de Málaga. Coautora de *Actividades para El Marco Común Europeo, C1*, editado por EnClave.